
Von:
An: Bezirksversammlung (Wandsbek)
Betreff: [EXTERN]-Baumrodung Karlshöher Straße
Datum: Dienstag, 15. Februar 2022 23:14:29

Sehr geehrte Damen und Herren,
 
mit Entsetzen mussten wir erfahren, dass die teilweise auf das Jahr 1939 zurückgehenden
Bäume auf der Karlshöher Straße im Zuge von Baumaßnahmen gerodet werden sollen.
Der geplante Fahrradweg mag zwar im Sinne der Verkehrswende sinnvoll erscheinen, allerdings
existiert ja bereits ein Hochbordfahrradweg auf dem Gehweg. Dieser erscheint uns zudem als
eine weitaus sichere Alternative als der geplante aufgemalte Radweg auf der ohnehin schon
beengten Fahrbahn. Auch wenn die Baumaßnahmen Neubepflanzungen vorsehen, kann dies die
ökologische Bedeutung des alten Baumbestandes nicht ersetzen. Wir bitten Sie eindringlich, ihr
Vorhaben zu überdenken.
 
mit freundlichen Grüßen,
 




